
2021 年 2 月 1 日 
 

東京中央新ロータリークラブ（２０２０－２１年度） 
第 8 回定例理事会 議事録 

 
n 開催日時 

2021 年 2 月 1 日（月曜日） 午前 10 時 30 分から午後 11 時 30 分まで 

 

n 開催場所・方法 

オンライン 

 

n 出席者 理事 〇→対面 ●→オンライン △→途中参加 
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n オブザーバー 地区委員 
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n 議事録作成者 安原 

n  

【理事会】 

Ⅰ 会長挨拶 

Ⅱ 議   題 

会長挨拶 
議題 

１新事務局の契約書について   清宮会長 高橋幹事 資料在り 承認 

近間さんの契約について、仕事の範囲は、彼女から明示されている業務。 
近間さんの仕事の場所は任意となっているが、会社事務所、自宅。 
富田エレクトの秘書が事務局になる可能性があるが、富田年度以降どうように秘書の方がロータリーの

仕事に携わるのか確認する。 
近間さんとの間の契約書の内容について、この流れでいく。 
会計 野呂さんとの打ち合わせを設定していく。 



２事務局員退職日程と有休消化について 高橋幹事 資料在り  承認 

事務局吉国さん退社と近間さん引継ぎスケジュールについて 
4 月 1 日〜4 月 30 日までの 1 ヵ月間で引き継ぎ業務 
5 月 1 日〜6 月 30 日まで吉国さん有給消化 （有給についてはカウントできない） 
5 月 1 日吉国さん引っ越し予定 鹿児島帰郷 
5 月 1 日〜6 月 30 日までの間は、事務局からの質問メールと電話は対応可能 
 
吉国さんの 12 年間働いて頂いた貢献を考慮し、退職金の代わりとして有給消化として 
お支払いする。 
円満退職を考え、次期事務局へスムーズに移行できることを最優先としていく。 
 

３移動例会について    海渡会員組織委員長        承認 

清宮年度は、移動例会は現実的に現状を考えると難しいため、中止。 
 

４クラブのクレジットカードの名義変更について 高橋幹事   承認 

今までは会長名義のクレジットカードは継続して作る 
石川さん名義のカードを作り WEB 関係や固定のカード支払いに使う 
 

５次年度米山奨学生スポンサークラブについては応募しない 南米山記念奨

学委員長 承認 

本年度、ナタリーさんを受け入れていることもあるので、次年度に関してスポンサークラブに関して、

応募しない。 

Ⅲ 報   告 

１事務局吉国さん退社と近間さん引き継ぎスケジュールについて 高橋幹事 

２医療奉仕プロジェクトの進捗について 伊藤奉仕プロジェクト委員長 

21 名ほどメンバーが集まっている。 
各病院に何が必要で、サポートが必要なのか、ヒアリングしている。 
応援メッセージを野呂さんと中西さんを中心に行っている。 
大事なことはボランティア活動をさせてもらっているという考え。 場合によっては迷惑を思われる 
ケースもあることをしっかりと受け止めていく。 



紹介者にはきちんと報告もしくは共有できる体制を整える必要がある。 

３月次決算報告 野呂会計委員長 

会場費が浮いている分、現預金が多くなっている。 

４在リトアニア 杉原記念館 存続支援 ５万円（Line にて承認）清宮会長 

 

５次年度地区委員出向者（ここまでの総括まとめ） 富田会長エレクト 

 地区幹事 石川和子 
 規定審議委員 時枝 紀子 
 ガバナー月信・年次報告委員会 委員 石川和子 
 ２０２０支援委員会 委員 野呂洋子 
 公共イメージ委員会・副委員長 明山友美 
 公共イメージ委員会・クラブ広報支援委員会 委員 山田桂子 
 ロータリー財団委員会・ポリオプラス委員会 委員 明山友美 
 米山記念奨学委員会・米山学友委員会 委員 岡田敏江 
 

６NTT 電話代金と事務局家賃合わせて 5 万円に減額 野呂会計委員長 

インターネット電話（光電話）になっている。約 4000 円。 

家賃込みとなっている。 

 


